

MOP evalúa proyectos para afrontar daños en borde costero

VALPARAÍSO. Director regional de Obras Portuarias adelantó que a mediados de este año se realizarán trabajos de conservación mayor en el Paseo Wheelwright.

Equipo de Crónica
 ciudades@mercuriovalpo.cl

Equipos de la Dirección de Obras Portuarias (DOP), del Ministerio de Obras Públicas (MOP), se encuentran efectuando diversas acciones con el fin de levantar proyectos y entregar asesoría técnica a los municipios de la región que sufrieron daños en infraestructura costera, luego de las intensas marejadas anormales del fin de semana pasado.

La mayor afectación se registró en paseos del borde costero de Algarrobo y Valparaíso, en este último caso, en el visitado Paseo Wheelwright. Ante ello, el director regional de Obras Portuarias, Edgardo Hevia, explicó que se está trabajando en conjunto con ambos municipios, para coordinar las acciones que correspondan.

REPOSICIÓN

“Nosotros tenemos principalmente dos sectores afectados; uno, por supuesto, más que el otro. Estamos hablando de Algarrobo en primer lugar, que tiene una afectación importante y sobre la cual vamos a actuar a través de un instrumento de emergencia. Lo estamos trabajando a nivel de la Dirección de Obras Portuarias, tanto regional como nacional, para atender con un proyecto de reposición y de



EL MUNICIPIO PORTEÑO SE HA ENCARGADO DESPEJAR EL PASEO WHEELWRIGHT.

6 Hasta este lunes 6 de enero se prolongará el fenómeno de marejadas que afecta desde el viernes a la zona.

construcción de un nuevo muro costero en la zona afectada de Algarrobo”, informó Hevia.

En cuanto al Paseo Wheelwright, en Valparaíso, que sufrió daños en rejas y plataformas, explicó que si bien esta infraestructura recreacional está bajo la tuición del municipio, se está entregando apoyo técnico.

“En la comuna de Valparaíso

so tenemos una afectación en la zona más antigua del Paseo Wheelwright, no así en la última conservación que nosotros realizamos el año pasado. En esta zona afectada, hoy día ya está trabajando la Municipalidad de Valparaíso como responsable, obviamente, de la mantención de ese espacio. Nosotros estamos entregando asesoría técnica a través de la entrega de planos y toda la información que ellos puedan requerir para poder atender dicha mantención”.

No obstante estas acciones, el director regional de Obras Portuarias informó que a mediados de este año están progra-

“En la comuna de Valparaíso tenemos una afectación en la zona más antigua del Paseo Wheelwright, no así en la última conservación que nosotros realizamos el año pasado”.

Edgardo Hevia
 Director regional de
 Obras Portuarias

madas obras de conservación mayor en este paseo porteño.

LIMPIEZA DEL SECTOR

Durante estos días, funcionarios de la Dirección de Operaciones del municipio porteño se han encargado de limpiar el sector, a través de la remoción de escombros, arena y rocas que quedaron en el paseo. Y como la zona nuevamente está siendo afectada por marejadas, desde la municipalidad precisaron que una vez que pase este fenómeno se trabajará en la restauración mediante obras menores.

También confirmaron que “la Dirección de Obras Portuarias tiene un proyecto de conservación para poder reparar este lugar y el municipio también va a realizar todas las acciones para que, en el corto plazo, podamos restaurar el equilibrio que existe en este lugar”. **CG**